

まだ2079^P 胎紀上336^P 237年(975) 1/25⁹
 237年(975) 977^P
 237年夏(993)

「いかぬ」
 前119 2136^P
 こと

巻の声か騒かしくなっていた。
 上に照り輝いて、
 鶏は鳴くのた
 一日も早く、
 難
 再び我等の
 日ひの御子は未だお生まぬたならぬのか
 十月十日か瞬く間に過ぎ去ってしまった
 年か改まらぬ二三年となり、
 初代神功皇后
 王となつていた。こととは出来なしいし、何か
 妙案はないのか
 このようにいつまでも空位のままという
 めけにはゆかぬ。いやはやどうすべきか
 真実、困ったものよ
 米
 を基所におさめた後の

せき278 云 4つハ云
頭古継47 決別 695P
伊香美空珠 987P

2379 925P
238年 977P
978P

全是理 972P

うらみ 愛わい 970P
219P

(*)

矢^ヤのよ^ような^な嘆^{たん}願^{がん}が^が続^{つづ}い^いた^た。

父^ふ母^ぼの^の決^{けつ}別^{べつ}を^をせ^せき^き立^たて^てる^るき^きっ^っか^かけ^けと^とも^もな^なっ^った^た。

父^{ちち}伊^い香^か刀^か美^みも^も母^{はは}(^{おほ}初^{しよ}代^{だい}神^{じん}功^{こう}皇^{こう}后^{ごう}の^の娘^{むすめ})も^も。

そ^その^の誕^{たん}生^{せい}を^を大^{おほ}い^いに^に喜^{よろこ}ん^んだ^だ。

だ^だっ^った^たの^ので^であ^あら^らう^う。

賣^めが^が生^うま^また^たの^のは^は、二^に三^{さん}八^{はち}年^{ねん}に^にな^なっ^った^た。

恐^{おそ}ら^らく、伊^い是^ぜ理^り比^ひ洋^{やう}臺^{たい}舉^{きよ}の^の妹^{いもうと}奈^な是^ぜ理^り比^ひ。

と^とな^なっ^って^て下^{くだ}さ^さい^いし^し。

ど^どう^うか^かお^お立^たち^ちな^なり^り。

第^{だい}二^に代^{だい}月^{げつ}の^の日^ひの^の御^ご子^こ。

一^{いっ}つ^つに^に降^{くだ}り^りあ^あつ^つた^たか^かの^のよ^よう^うに^に熱^{あつ}く^く熱^{あつ}く^く燃^もえ^え上^あり^り。

声^{こゑ}は^は大^{おほ}き^きく^くな^なっ^って^てい^いっ^った^た。

を^を信^{しん}じ^じ、心^{こゝろ}か^から^らそ^その^の日^ひを^を待^{まち}ち^ち望^{のぞ}ん^んだ^だ。

倭^わ国^{こく}中^{ちゆう}の^の誰^{だれ}も^もが^が、麗^{うら}しい^い女^い王^{おう}日^ひ御^ご子^この^の再^{さい}来^{らい}。

*

1404P

219P

小林 23P

父=仲高程 979P 紀上96P ⑨979P 238 39P
 200 1P
 38 38
 ⑤572P-1/3末紀上104P 下ケテ 紀上96P ⑨979P 238 39P

大色 24P
 紀上96P 舞=ほおひが(ほほひが)
 紀上86P 舞 紀上86P 舞
 黄色より金色の色か
 分かり易い!

そつたある日 天照大日靈尊(天照大日靈尊) 魏
 志倭人伝中の卑彌呼(卑彌呼)は、月読尊と素戔嗚尊
 とを和馬台国の都の宮に呼び寄せた。
 鎧兜に身を包んだ月読尊は、何事ならん
 とばかりに東方の戦線からかけつけてきた。
 そして、もうすでに三十九歳ほどとなり、こぶ
 し八つ分の長さ及び鬚髯(あごひげ)とほおひ
 げ)を生やした素戔嗚尊も、眦を上げ
 体をゆすつて婦上の下に参上した。(神代紀上
 第五段一書第六参照)
 *なお素戔嗚尊は、二〇年生れとすると二二八八年に三十九歳だったこと
 存留のみこと
 阿婦(神代紀第六段本文)は、男弟達をキツとば
 かりに見据えると、一一、こころ切りに出した。
 父のみならず母をも失くし、心内の悲しさを言
 い表わし、ようもありません。しかし、いつまでも
 嘆き悲しむ、徒らに日を過ぎていってよいものではな
 か、先祖の血も受けた私達は、当然の倭国を
 ながら祖霊の志を継いで、この倭国を
 治めてゆかなければなりません。今日はその
 ことについて、よく相談したりのです。
 月読尊は、一やかたりの日に、倭国の

⑨986P
 -1/2 5P
 宮中入幕

紀上86P
 34P

⑨959P
 41P

こと

王となるべき重責があり、阿姉にいわれるま
 てもなく、主のいな、倭国の現状を憂えてい
 たので、こう言った。
 「はい、姉上様。私も、そのことを日夜考え
 ていたところです。どのようにしてこの倭国
 を治めてゆくのか、最もよろしゅうございま
 すようか。」
 末弟ながら素直に鳴尊も「何か
 大いに期すところがあるのだらう。目を輝
 やかせ、身を乗り出して、姉の言を待つのだ
 った。
 へ、阿姉は、いったい、何を言おうとしてお
 りでなのだろうか。✓
 鋭い洞察力を持つ阿姉の考えは、二人の男弟
 達にとって常に驚異的であり、到底、うかが
 い知ることなどできなかつた。
 それにしても、今、月読尊と素直鳴尊は、
 ただごとならぬ、気配を感じ、耳をそばだて、
 姉の口許をいっと疑視した。た。た。た。
 姉は、―――やかた、おもむろに口を開い
 た。

5104P

572-1/3末
紀上
104P
前及11行

阿姉のまこと

こと

こと

高句麗 前39~668年 古代朝鮮 46
 高句麗 866 870
 甲冑 432
 小井 938
 1301
 1943
 1608
 432
 903

思うの出す
 の為、私は、この倭国を三つに分けたいと
 備をよよく考えてりなけいばなりません。そ
 一つ襲って来るか知れな外敵に備えた防
 こに、阿姉は、決然としてこう言った。
 「私達は、倭国の統治に力を注ぐとものに
 先を促すかのようになり、大きくうなづいた。
 月詠尊と素戔嗚尊は、拳をにぎりしめ、
 と、いつに、又、狗邪韓国の北方は、長韓馬
 韓、高句麗などがあつて、寸刻といえども安閑
 ます。第十章、其の餘の虜國の項參照
 今、の中國地方にあり
 父王を亡きものとした東夷
 うわけではありません。南には贈賂國があり
 かし、この倭國は、いまだ王道融泰とい
 と、いう偉業をなしとげました。宋書倭國伝等參照
 押し渡って海北の國、狗邪韓國をも切り取る
 し、西國（九州山脈の西側）を服し、瀚海を
 山川を跋渉し、東國（九州山脈の東側）を征
 「私達の祖禰（祖先）は、自ら甲冑を身につけ、

1943
 1608
 432
 903
 げんかいなだ
 玄海灘

つ継ぐ 元1483 前961

あせん 嘖然 40

神皇正統 51 982 記述 30

元大第 37-38 1-143825 日 神皇正統 51

わか 別つ 分つ 2369

こ

この倭国を三つに分けるのですか
 月読尊は、目を丸くして、おうむ返りに問
 い返した。あまりにも意外なことと思えた
 のだった。

「そうです。日向の我が国、倭国を、三
 つに別つのです。」

一 筑紫国、特に後の筑前国
 二 豊前・豊後・長門・周防
 の一帯
 三 書日別、肥前・肥後・大國(支国)・對馬
 国を含み、狗邪韓国・筑後国をも直轄地とする一帯

であつたらうか。建日向日豊久土比泥別ともいう
 ↑↑↑の三つに分割の改良しよう(神皇
 正統記「神代書日別」古事記「國生み条」建日向日
 豊久土比泥別(参照))

阿姉は、ミこでーばー口を噤んだ
 二人の男弟達は、ただ啞然として、あつげに
 とらわれているばかりであつた。

あまてらすおほみかみのみこと
 天照大日靈尊は、言葉を継いでこう言つた
 「私達三人は、一水ら三つの国々の、
 そ小ぞ水の統治者となるのです。白日別は、

鎌倉初期 増 八雲御抄に「おうむ返」とある。

こ

天竺 改行

いん 事起

983 P

あんうつ 樹 暗 大電でけ 「暗」 とちさ 暗い

いちだいの 敵は後47.81 一大率 大率 敵は又ニシ 敵は又38.8

かんこ元 門戸 2207

大陸に最も近く、倭国の門戸ともいへば、
 要なところであつて、備えを疎かにして
 はなりませぬ。素戔鳴尊はあなたを白日
 別の口主となさるがよい。貴方はこれよりの
 ち。口主とも呼ばれること
 になるのです。阿姉は威威をもつて素戔鳴尊に命じた。
 素戔鳴尊はその勢いに圧迫されて服従
 した。とはいへ、素戔鳴尊はやがて胸の内、穏や
 かならぬ。暗闇なるものかうごめくのを感した。
 素戔鳴尊は内心、こう思ふのだ。た。
 へ白日別は倭国本土北端の小さな地域に
 ツの朝鮮半島南端の大陸への備えの為と姉上
 は云われるが、狗邪韓国を奪つて、さらに海
 を渡り、白日別の地へ敵勢が押し寄せ、
 などと、う事態は、まゝあり得ぬ。はな
 しい。姉上は、この私を末弟だからとい
 つてないが、ろに引、おられるのだ。✓
 なるほど、倭国の慣例からいへば、
 人長男でない以上、止むを得ないこと。✓
 であつた。と、うし、ようもな、ことであつた。

あつた。と、うし、ようもな、ことであつた。

神皇正統記 51P
記(思) 31P
982P
10月 11日

きん 512P
気軍 1060P
まお 志 2090P
眼の志 2090P
984P

「いすれ」は 985P 中
54

うー 178P
樹 199P
屈 199P
執拗 994P
406P
憤満 406P

素多鳴尊は、必死に自分自身の心を押えつ
 け、納得させようと務めた。しかし、末子素
 多鳴尊には、姉に対する一種の甘えがあつた。
 この鬱肝屈した憤満が、これから後執拗に
 きまとして、素多鳴尊を異常なばかりに狂暴な
 行動へとかりたててゆく。
 月談尊よ。あなたは豊日別の日主とな
 り、一大率として、東域で立ちはだかる
 拘奴国の動向に対処するがよい。いつか
 必ず決着をつけることになるでしょう。か
 も、今はまだその機運が熟しておりませ
 国、の存亡をかけたの戦いに備え、ゆめゆめ
 怠りのないよう、心して守りに徹するの
 月談尊は、東方の強敵を眼のあたりに思
 浮かべただけで、むらむらと沸き上がる敵
 武者振るいした。かかすのたを
 こうして、月談尊は、宇佐を中心とする
 大なる豊日別の国を掌握することになつた。
 天照大日靈尊は、さうに続けてこう言
 した。
 私、晝日別、建日向日豊久土比泥別
 を統治するこをたししたりと思ひます。

すきめち波紋は
つまり、20218行

新

また私は、この南の奴国、
 白日別、豊日別、
 三人の心がバラバラに離れてしまったな
 らば、倭国の真の威力を発揮するとはでき
 ません。三つの力は、緊密に繋がりと連繫
 がとられ、一つの大きな力に結束されなけれ
 ばならないのです。となるように
 倭国は、いずれ、東方の白狗奴国を平ら
 げ、南の日賄奴国を従わせることになり
 まし、よう。その時の急、二人共、それそ
 の任務に励まされるがよい
 こうして、日御子（卑彌呼）大日靈貴。天
 照大日靈尊・天照大神。天御中主尊）は、倭
 国の中核というべき高天原（タクマガハラ）託
 麻加原）に都を置いて治すこととされた。
 つまり、日御子（卑彌呼）は、
 一母（初代天照大神・初代神功皇后）の名
 と年と地位とを受け継ごう
 と心を定めになった。

初代神功皇后の呼
 「邪馬台国」と呼ぶようになった
 りの由来

986^P-1/2

紀上86^T
紀上330^P

中心の行
984M

こと

すなわち、日御子は、二代目の神功皇后と
して、倭国の中心的な役割りを担うことにさ

れた

日御子は、光うるわしく輝いて、天地四方

に照りとあるばかりに美しかった。

さらに日御子は、当時の人々を恐れさせず

に、おかない、あやしいばかりの霊異な能力

を保持しておいでになった。

その日の御子が、ついに心をさめて、倭国

の女王として立ちとうと決心されたのである。

倭国中が、沸きに沸き、狂喜したこと

は、いうまでもないことであった。

*

版 魏志倭人伝 48^p
999^p

986^p - 2/2

威光 人に畏敬 543 837
威敬

凡士記 458^p
961^p - 72

あまつまの
おとめ 971^p

次頁
から

頂点に立つ摂政として君臨することとなり、
 その威光は倭国中に輝き渡った。
 魏志倭人伝に「あまねく
 「乃ち共に一女子を立てて王と爲す。名づ
 けて卑彌呼と曰う。鬼道に事え、能く衆を惑

1456^p
 1248^p
 薩摩半島南端

倭国（北九州・山口・狗邪韓国一帯の国）の
 となつた女王日御子（卑彌呼）は
 受け継ぐ儀式によつて、第二代目の神功皇后
 仲哀天皇の皇后としての地位と年齢と名を
 近江国風土記逸文に伊香小江条参照

搜し取り、着て、宮中へ昇
 こうしたわけで、天女弟女は、天羽衣を
 あまつまのおとめ

あまのはころも
 971^p 1457^p
 961^p - 2/2

H30(2018)2.9(金)~2.10(4回)
H30(2018)12.15(日)~12.17(4回)
令和元(2019)5.17(金)~5.18(3回)

凡そ457' 998'
961' 1/2

987' P

魏志倭人伝 48' 969' 1/2
1030' P

魏志倭人伝 48' 999' 版

F5/18
5/1

めす。年已に長大なるも、夫婿無く、男弟有
 り、佐けて國を治む。王と爲りしより以來、
 見る有る者少なく、婢千人を以て自ら侍せ
 しむ。唯男子一人(武内宿禰)であらうか
 有り、飲食を給し、辞を伝え居處に出入す。
 宮室、樓觀、城柵、嚴かに設け、常に人有り
 兵を持して守衛す。
 と記されていゝる。
 又、まされしく、その通りだったのであろう。
 皇とこうで、二代目の日御子は、仲哀天皇の
 皇后として摂政の位につかれたのだから、
 当然のことながら、夫婿があつてはならない
 わけであつた。(魏志倭人伝 参考)
 伊香刀美と弟女との縁は無情にも、完全
 に断ち切られた。
 伊香刀美(中臣鳥賊津使主)は、独り空しき
 床を申して、吟詠(歎く意)し、断むことが
 なかつたという。(近江国風土記逸文)へ伊香
 小江(条参照)

998'
1455' 年たりること

大カワ 519'

夫はおつと、婿はムコ

凡そ 458'

百科⑧-50^{49P}

989^P-3/5

高千穂峯 568^P

「其の余の徳国」の項の中に「拘奴口」を設けた。⑧ 872^P

と、いう意味なのであろう。(第十章へ其の餘の旁国) 拘奴国 において既述

宮崎県北部の、高千穂は、阿蘇外

輪山の東南の裾野にあって、その高千穂峡から雄大な阿蘇の外輪山を間近に見る

ことかできさる。湧き出て

高千穂峯 (阿蘇の外輪山) の山麓の処々から流

水下る川 (五カ瀬川) の峡谷だから、高千

穂峡と名付けられたのだろうと想像される。(五万

分の一地図 (他参照)

ではつぎに、宮崎県と鹿児島県とにまたが

る「霧島火山群」の方の概略の様子を見てみ

よう。

霧島火山群は、旧・新噴出時期を異にする大

小二十三日の活火山の集合である。多種多様な

火山地形が狭い区域に集積してゐる。他

にその類例をみない。

最高峰の韓国岳 (一七〇〇m) は西岳ある

50分の地図 1700.3m とある

911^P ⑧ 866^P

989P-5/5

たぐ
上

カッ
ト
↑

カラー
左頁の
上半分に、
左右限度
一杯おみせ
大きく掲載
下さい。



140G

第233図 霧島の韓国岳と高千穂峰 およびその周辺 (鳥瞰図)

136G

『地図でめぐる神社とお寺』武光誠、帝国書院、平成24年7月12日発行、158頁参照。

元 天荒 1804
 霧島山 (1352M) 形があまりにいいので
 0303^m x 990尺 = 990^P - 2/5
 霧島山 560m 地図、地形 571 霧島山
 元 天荒 1804

百科事典 ⑧ - 50^P 49^P
 旧期は噴出したかどうか不明 (皆いある)

いは西霧島とも呼ばれ、二水に次ぐ高千穂山
 (一五七四m) は東岳または東霧島といわれる
 両者は噴出時期の旧新代表であるとともに
 火山型も相異なると代表である。
 韓国岳は旧期火山に共通する扁平な山容と大
 火口ときを有する。高千穂峰は新期噴出火山の代
 表で火山破砕物および溶岩の累層よりなり、円
 錐丘をなす。(『世界大百科事典』平凡社、
 霧島屋久国立公園参照)
 ここにおいて「明瞭」であり、霧島火山
 群と、阿蘇山とを、次のように対比し
 て考えてみたい。
 中央部
 霧島では、最高峰 韓国岳 (一七〇〇m) を
 主峰とする。獅子戸岳 (一四二八m) ・新
 燃岳 (一四二一m) ・中岳 (一三三二m)
 ・大浪池 (一四一m) 等が、ひと
 つの山塊をなしている、といえよう。
 阿蘇では、最高峰 高岳 (一五九
 m) を中心とする五岳が、ひとつ
 つの山塊をなしている、といえよう。

や中岳等の

*霧島の場合のみ、各山と

状を呈してゐる。

【周辺部】

霧島では、日 韓国岳^{からくただけ}のまゆりに、次のよ
うな山々が実在してゐる。

① 東に、日 高千穂峰^{たかちほのみね} (一五七四^尺) ・ 日 矢

岳^{だけ} (一一三二^尺) ・ 日 夷守岳^{ひなもりだけ} (一一三四^尺)

② 北に、日 丸岡岳^{まるおかだけ} ・ 日 龍王岳^{りゆうおうだけ} 等がある。

③ 北に、日 飯盛岳^{いひもりだけ} (一三〇一^尺) ・ 日 白鳥山^{しらとりやま}

(一三六三^尺) ・ 日 飯盛山^{いひもりやま} (八四六^尺) 等

加有る。

④ 西に、日 栗野岳^{くりのだけ} (一〇八八^尺) ・ 日 佐賀

利山^{りやま} (七六三^尺) ・ 日 鉾立山^{ほりたてやま} 等加有る。

⑤ 南に、日 烏帽子岳^{えぼしだけ} (九八八^尺) ・ 日 高岡

山^{やま} (五〇七^尺) ・ 日 焼地岳^{やけどだけ} 等加有る。

以上、日 帝国地名辞典^{ていこくちめいじ} 太田為三郎、名

著出版、日 霧島山^{きりしまやま}。五万分の一地図。等参

照

もしかしたらその昔、これらの外周縁部の山

々を総称して、日 高千穂峰^{たかちほのみね} と称してゐたの

か未知らない。

たての④ 988°
 エリアマップ(緑峰 赤志伏)
 鹿児島県地図に
 「立野」がある
 うちうみ2193°
 内海 ⇨ 入海
 鹿児島県地図に
 「立野」がある
 990° - 4/5

霧島 5万分の地図

〔高千穂〕
 何とも意外なことに、現在の日高千穂峰は
 から西九千、及び西南六千、二ヶ所に日高千
 穂山という地名が見られる。

(1) 鳥帽子岳の西麓、
 (2) 鳥帽子岳の南麓
 の二ヶ所である。五万分の一地図。第232図参照。
 最高峰日韓国岳を囲む山々のう
 ち、特に日高千穂峰には有るである。しかしその
 他に二ヶ所、日高千穂山という地名があつて

興味深い。あゆむ。

〔立野〕・〔内海〕
 霧島では、最高峰日韓国岳の北方約九
 の所に、日立野山という地名がある。(第232図参照)
 一方、阿蘇では、最高峰日高岳の西方約
 十二ヶ所の所に、日立野山という地名がある。
 両方共、邪馬台国の都(合志)に近い位置に
 立野山があり、それより遠い所に最高峰

(韓国岳および高山)をはいぬとする山々が

改行

ある、といえよう。

つまり、邪馬台国の都（合志）を中心として、阿蘇の地形を時計回りに九〇度回転させ、小形化したものが、霧島である。と見做せそうである。

海の日鹿見島湾に見立て、また日白川を、天降川（霧島川）に見立てると、阿蘇の日高千穂野が、霧島の日高千穂峰と、配置的に合致する。とすれば、阿蘇谷は、えびの高原に相当する。

なるほど、霧島火山群の山々は、点在して、いる。と、いた印象が強いもの。その、た時、阿蘇山と、霧島山とを、対比してみれば、おおなかつたの、たた。と、推察される。（第2回および第3回 図参照）

霧島山の東南方の志布志湾（有明湾とも有明

霧島山の東南方の志布志湾（有明湾とも有明

霧島山の東南方の志布志湾（有明湾とも有明

有明湾。『帝國地名辞典』太田為三郎、名著出版(有明海)参照

阿蘇谷を行く月読軍の隊列の左手には、ほ

の北縁部)があり、右手には、大空

上部がギザギザした根子岳などの五岳が

阿蘇の中岳は、時として、

虹のような紅色の火柱を天高く噴

異常なばかりの黒煙や白い水蒸気を

燧のような灰を降らせ、

震を引き起こす(第七十一章において詳述した)

味とも思えるほど穏やかであった。

阿蘇谷は突然居きて、雲に昇る

1885

1923

・右頁上半分に掲載下さい。

991^P - 2/5

同図
⑦ 3753^P - 3/5

他より
小さい△形にたい。
(小さい山だから)

米塚
△ 954m

⑦ 991^P - 9/5

きは
杵島岳
△ 1321m

草千里ヶ浜 (千里ヶ浜)



えぼしだけ
烏帽子岳
△ 1337m

山上神社



なかだけ
中岳
△ 1510m

たかだけ
高岳
△ 1592m



ねこだけ
根子岳 (猫岳)
△ 1408m

1409 第234図 阿蘇五岳 (根子岳・高岳・中岳・杵島岳・烏帽子岳を阿蘇五岳とう) 小さい字

1309 昭和42年3月30日付、国土地理院発行の5万分之1地図「阿蘇山」。

「阿蘇くまもと国立公園」毎日新聞社、1993年3月15日発行、74頁。他参照。

千里ヶ浜 5万分之1地図 阿蘇山
草千里ヶ浜 「熊本県の山」 27頁
(千持の本)

中岳 1510m 「阿蘇くまもと国立公園」 74頁

カット ←

991 P.3/5

・右をカットしたい
で下さい

・カラー
・左頁の上半分
に掲載お↑

↑
カット



14 QG

13 QG

写真四版 206

阿蘇の草千里ヶ浜から、中岳の噴煙・高岳を望む

『熊本』日本の山河(5)天と地の旅、国書刊行会、昭和51年12月20日発行、89頁参照。

12 QG

根子岳は、高岳に隠れていて、見えない。 182

噴煙が少なく、ちやみり土むしい、交換おこせ 991P-4/5

・カラー
右頁の上半分に
載せる。



・左右をカットしない
で下さい。
・上、下は適宜
カット可。

1304 1404 写真図版 207 阿蘇外輪山の大観峰(展望台)から、『阿蘇五岳』を望遠する
『阿蘇くまもと国立公園』毎日新聞社、1993年3月15日発行、32頁参照。

・239 魏へ使者を遣わす
・240 魏へ使者を遣わす

魏府をたのめし
記(理)43P 白田別 祀(圖)31P

995P

紀下348° 経110°58' 緯23°
緯 326° 経 99°0' - 4/5 17P

一大率 月洗寺 992P
魏支條 475P

参 謁 (ブル) 筑紫の國に到れば、例に先か奇襲の宮に
 とある。『風土記』日本書紀 文学大系、岩波書局、五、二頁参照
 素戔嗚尊は、そののち伊都國の王(爾支)となり、日海(宇美國)を含む九州北端(筑前國)一帯を
 統轄する最高機関(一大率)として、絶大な力をふるったのであろう、と推察される。
 なお、時期的にいえば、数年後の頃の事と
 思われるが、一大率に付いて、魏

一方、道を北にとつて素戔嗚尊の一行は、
 北の奴國(健縣・那津・今の那珂郡博多付近)を経て、父と母を祀る香椎宮へと進んだ。
 いたのではなからうか、

権限を705
職権を用いる範囲

984 P 889
996 P

いた 小林
言 900 P
ま 2063 P

1529 全文
可

親 49 P (小林 140 P)

洛陽から二記 49 P

とおり
999 P

志倭人伝に次のように記されてい

す。常に伊都国に治す。國中に於いて刺史

率を置き、諸国を檢察せしむ。諸国を畏憚

す。漢武帝の元封五年(前106)に始めて置か

た。漢武帝の元封五年(前106)に始めて置か

した。漢武帝の元封五年(前106)に始めて置か

米

こう

H24.1.19
 H30(2018)2.10(土)~2.13(4回)
 H30(2018)2.17(月)~2.18(3回)
 令和2(2020)8.23(日)~8.24(4回)

かう
 999P.

976^{1/2}
 986^{1/2} 魏志倭人伝 48
 三者共立 986^{1/2} 4

8/24
 1F
 8/23

*

とちあれ、魏志倭人伝が、
 乃ち共に一女子を立てて王と爲す。名づ
 けて卑彌呼と曰う。鬼道に事え、能く衆を感
 わす。年已に長大なるも、夫婿無く、男弟有
 り、佐けて國を治む。云々し
 と記すとおりの日共立の時代のなつたので
 あろう。第二章「共立」の項において既述
 すなむち、
 九州山脈の西方の肥国(肥前・肥後)を中
 心とする地域を、天照大神が治め、
 ②九州山脈の東方の豊国(豊前・豊後)及び
 長門・周防に至る地域を、月読尊が治め、
 ③そして、不彌国(宇美)・北畠国・伊都国・韓山に向
 かう一帯を、素戔嗚尊が治めた、等々の
 としうことである。と推察される。(既述)